Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 63 m2
Référence W-02WECO0
Prix 415 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé a deux pas de la Place Saint-Francois et de la Place Rossetti, venez découvrir
ce tres beau 2 pieces de 63m2 entierement rénové avec des matériaux de qualité
et beaucoup de go(t. Vous retrouverez notamment le charme de I'ancien avec les

poutres apparentes. L'appartement est situé au premier étage sans ascenseur

d'un ancien palais du XVlle siecle d'inspiration italienne. Il vous accueillera sur la
piece a vivre d'environ 45m2 composée d'un séjour / salle a manger avec sa
cuisine semi-ouverte entierement équipée (Whirpool 6th Sense, Electrolux, SMEG),

et vous guidera jusqu'a sa spacieuse ...

Located a stone's throw from Saint-Frangois Square and Rossetti Square, come
discover this beautiful 2-room apartment of 63m2, fully renovated with quality
materials and great taste. You will notably find the charm of the old with exposed
beams. The apartment is located on the first floor without an elevator of a
17th-century palace of ltalian inspiration. It welcomes you into the living area of
about 45m2 consisting of a living/dining room with its fully equipped semi-open
kitchen (Whirlpool 6th Sense, Electrolux, SMEG), and leads you to its spacious

bedroom with bathtub and shower. For your ...

ENGEL & VOLKERS
13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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